

La classe de bac pro aquaculture 1^{ère} année est allée approfondir sa formation « aquaculture en eau douce » au LPA du Morvan à Château Chinon en Bourgogne.

Ce déplacement a été encadré par Chantal BREGEON et Dominique BEGUIER du 26 au 30 novembre 2007.

Les apprentissages ont été surtout des travaux pratiques :

(1) la reproduction des salmonidés dont le déroulement est le suivant :

- Sélection des géniteurs matures dans les bassins
- Massage abdominal des mâles pour récupérer la laitance
- Stripping des femelles pour récupérer les ovocytes
- Fécondation
- Installation des œufs sur les clayettes pour l'incubation et tri





(2) Visite de la pisciculture du moulin de Tala où le propriétaire exploite un parcours de pêche et pratique la reproduction de discus et de scalaires



(3) La Pêche de l'étang de Marvy : cet étang a été empoissonné l'an dernier avec 450kg de tanches, 450kg de gardon et 100kg de brochets.

- Nous avons repêché 3 tonnes de poissons. Une partie a servi à réempoissonner l'étang, le reste a été vendu à un négociant.

Le niveau d'eau de l'étang a été baissé doucement les jours précédents.. Le jour de la pêche, le moine a été ouvert, nous étions une trentaine d'élèves: 4 élèves récupéraient le poisson dans la pêcherie – 4 transportaient le poissons sur les 4 tables de tri où 4 à 5 personnes triaient le poissons – 4 élèves emportaient le poissons triés vers la balance où le poids étaient enregistré, puis le poisson étaient stocké dans les cuves du pisciculteur ou dans des bacs. A la fin de la pêche, l'étang a été réempoissonné.





(4) La visite de la pisciculture du lycée : Vermenoux

La pisciculture produit une vingtaine de tonnes de truites Arc en Ciel , quelques truitelles fario et des ombres pour le repeuplement.



(5) **Une dernière visite** nous a permis d'appréhender toutes les activités de la région : la visite de la cave coopérative vinicole des hautes côtes de Beaune. La viticulture, l'agriculture, la production de sapin de Noël sont les principales activités économiques de

la Bourgogne.



Image jeanluc garabedian

Merci au LPA du Morvan de nous avoir accueillis et d'avoir organisé pour nous cette semaine d'aquaculture continentale